
感想文 

 

OP育成セミナーを受講して依頼、”患者の歯を守ること”を考え続け、取り組

んできました。それが、少しずつ形になってきています。しかし、今回の本を

読むことでいかに熊谷先生、スタッフの方々が”真の患者利益を追求”し取り

組んできたかを知ることができました。そして、自分たちが学ぶこと。患者に

できること。がまだまだたくさんあり、全然取り組みが足りていない。と痛感

いたしました。今後も、熊谷先生、日吉歯科と関わりをもたせていただき、学

び、実行していきます。 
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